

平成29年12月13日付

熊本日日新聞

# 心一つにして金賞獲得 ～クラスみんなで心を一つにして金 賞を取ることができて、とてもう れしかった～

## 若者コーナー

### 心一つにして金賞獲得

門田唯希12＝中学生  
(荒尾市)

10月22日に文化祭がありました。私が中学生になって初めての文化祭でした。

午前の部はいろんな発表がありました。私たち1年生は、荒尾の特産物や歴史などについて調べたことを、班ごとに発表しました。私は、最後の練習の時はせりふをきちんと覚えていなかったけれど、本番ではせりふを覚えて発表できたのでよかったです。

昼からは合唱コンクールがありました。私は課題曲の伴奏をしました。人前でピアノを弾くのはまだ2回目なので、とても緊張しました。指揮に合わせて弾くことができてよかったです。自由曲はソプラノのパートを歌いました。練習では音程がずれたり、アルトのパートにつられたりしていたけど、そこをしっかりと意識して歌うことができました。

そして、クラスみんなで心を一つにして金賞を取ることができて、とてもうれしかったです。来年もみんなでたくさん練習してまた金賞を取れるように頑張りたいです。

～中学生になって初めての文化祭。荒尾の特産物や歴史を調べて発表できた～

